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【議案】 

・議案第18号 小松市学校給食会補助金交付要綱の制定について（学校教育課） 

・議案第19号 小松市立高等学校授業料減免規則の一部改正について（市立高校） 

 

【報告事項等】 

・令和４年度小松市教育功労賞について（教育庶務課） 

・令和５年度広域通学希望者の募集について（学校教育課） 

・令和５年度小松市学校給食調理等業務委託業者の決定について（学校教育課） 

・災害救助法適用による学用品給与実績について（学校教育課） 

・中学生ビブリオバトル石川県大会in小松2022の開催について（図書館） 

・ひととものづくり科学館９月報告について（ひととものづくり科学館） 

 

 

 

 

 

 
 



教 育 委 員 会 報 告 

令和４年10月18日 

【議案】 

件 名 議案第18号 小松市学校給食会補助金交付要綱の制定について 

所管部課名 学校教育課 

内 容 

令和３年度２学期からの中学３年生を対象とした学校給食費無償

化の実施に伴い、小松市学校給食会を事業実施者とした補助金交付

要綱を制定するもの。小松市学校給食費無償化補助金交付要綱を全

部改正し、学校給食に要する費用全体を補助するものとする。 

教育委員等の意見  特になし 

 議案第18号 承認 

 

件 名 
議案第19号 小松市立高等学校授業料減免規則の一部改正につい

て 

所管部課名 市立高校 

内 容 
様式の変更、規則に定める必要のない様式の削除など小松市立高

等学校授業料減免規則の一部を改正するもの。 

教育委員等の意見 

【北村委員】 

 県と同様にあえてしなくてもよい。小松市立高校として制度をよ

くしたほうが入学者も増える。小松市の手厚い部分を目に見える形

にしてほしい。 

回   答 

【出口市立高校事務長】 

 県に準ずる形で所得制限を1,000万円以下に緩和した。県の内規

では500万円から1,000万円までの世帯は減免期間を半年としてい

るが、小松市は１年間としており手厚くしている。 

 議案第19号 承認 

 

【報告事項等】 

件 名 令和４年度小松市教育功労賞について 

所管部課名 教育庶務課 

内 容 
小松市表彰規則に基づき、教育、学術、技芸、その他文化の振興

に功績があった２名に教育功労賞の授与が決定した。 



 橋本 正準 … 郷土文化の振興・発展に貢献 

 辰巳 明伸 … 青少年健全育成・社会教育に貢献 

教育委員等の意見  特になし 

 

件 名 令和５年度広域通学希望者の募集について 

所管部課名 学校教育課 

内 容 

広域通学モデル校である松東みどり学園において、広域通学希望

者の募集を行う。11月12日（土）にオープンキャンパスを開催す

る。11月12日（土）～11月22日（火）を申込期間とし、12月３

日（土）に面談会を行い、１月上旬に結果を通知する予定。 

教育委員等の意見 

【北村委員】 

 広域通学生は入学してからずっと松東みどり学園に通い、９年生

として卒業するまで在籍するのか。 

回   答 

【岩脇次長】 

 広域通学希望者は入学年度から９年生までの期間通うということ

で申し込みをされるため、基本的には９年生まで在籍する。 

 

件 名 令和５年度小松市学校給食調理等業務委託業者の決定について 

所管部課名 学校教育課 

内 容 

学校給食調理業務に係る委託業者を決定。 

   稚松・犬丸・串・矢田野・能美・那谷小学校、松陽中学校 

   委 託 先 株式会社ジーエフエス 

   委託期間 令和５年度～令和９年度 

教育委員等の意見  特になし 

 

件 名 災害救助法適用による学用品給与実績について 

所管部課名 学校教育課 

内 容 

大雨災害による災害救助法適用により、被災児童・生徒に学用品

を給与した。被災児童・生徒30名のうち、給与人数は17名、給与

額は81,761円である。教科書30,521円は県が給与し、教材・学用

品等51,240円は市が給与した。 

教育委員等の意見  特になし 



 

件 名 中学生ビブリオバトル石川県大会in小松2022の開催について 

所管部課名 図書館 

内 容 

11月13日（日）13時から中学生ビブリオバトル石川県大会in

小松をサイエンスヒルズこまつにて開催する。昨年度から、対象を

石川県の中学生に広げて開催している。優勝者は全国大会に出場す

る予定。 

教育委員等の意見 
【勝木委員】 

 昨年度の全国大会について教えてほしい。 

回   答 

【梶谷館長】 

 全国大会については、図書館を経由せずに読売新聞社と発表者が

直接連絡をとる。昨年度の優勝者は予選敗退だった。 

 

件 名 ひととものづくり科学館９月報告について 

所管部課名 ひととものづくり科学館 

内 容 
４月～９月までの来館者数は67,097人。コロナ禍（平成31年）

より2,000人程増加している。 

教育委員等の意見 

【勝木委員】 

 イベントがとても工夫されて楽しいものになっていて、小さいお

子さんから付き添いの大人まで楽しめてすばらしい。これからもフ

ァンをたくさん作ってほしい。 

 

 

【その他】 

件 名 次回教育委員会会議日程について 

内 容 
日時：令和４年11月11日（金）午前10時30分 

場所：小松市役所 ６階 教育長室  

 

 

【教育委員からの意見・提言】 

吉原委員 

津幡で中学校の制服に配慮をしたという記事が載っていたが、小松市

はどう考えているか。 

【岩脇次長】 

 小松市では制服も含めた校則について、子供達がどのように考えてい

るかを小松市小中学生サミットを活用しながら意見を吸い上げ、いい形

にしようとすすめているところである。 



【石黑教育長】 

 制服について、校長先生はどのように考えているか。 

【岩脇次長】 

 女子のスラックス等については、各学校でそういう申し出にも対応で

きるように各学校・校長会で話している。これまでも対応してきた例があ

る。 

中惣委員 

計画訪問に行くと、特に学校の図書館がすばらしい。それぞれの学校で

図書の先生の工夫が随所に見られ、子供達がたくさん本を借りている様

子が見受けられる。学年が上がると本を借りる子供が少なくなる傾向が

あるため、本離れしないように工夫していってほしい。 

勝木委員  特になし 

北村委員 

ジェンダーの問題については慎重に考えていかなければならない。制

服だけではなくいろんなところに影響がある。子供達の声は大事だが、権

利・責任も考えていくことが非常に大事である。 

新聞・雑誌にどこの中学からどこの高校に何人入ったという記事が載

っていた。進路というものは個々のことを伸ばすものであり、競争を煽る

のは大変残念なことである。石川県教育委員会を通して新聞社に注意を

するよう要望してほしい。 

【石黑教育長】 

 ジェンダーの問題については、子供達の心に寄り添った対応が必要で

あり、文科省の生徒指導の指針のなかで「子供達が決めていく」というこ

とを明確に言われている。制服に限らず、子供達が学校の校則についてど

う考えているのか、今後どうしていきたいのかを、子供達も一緒になって

学校全体として取り組んでいくことが非常に大事である。中学生サミッ

トを通して子供達の意見をつかんでいきたい。 

新聞報道については、いかがなものかと思う。小松市教育委員会からは

情報を出していない。県教委や教育長会等で話していきたい。   


